

## PRIMERAS NEGOCIACIONES DE LAS NORMAS DEL TORNEO

Buenos días, damas y caballeros. Actualmente nos encontramos en la fase de negociación de las normas y condiciones para el desarrollo del Torneo de Temporada 2024. Sinceramente, considero que no es una tarea complicada, y será gratificante que, entre todos, podamos establecer un marco que haga que el torneo sea lo más competitivo, justo, atractivo y motivador posible. No anticipamos dificultades en la selección de las regatas deseadas ni en la duración de las mismas, siempre y cuando configuremos adecuadamente la normativa relacionada con los recursos que cada participante pueda llevar.

En relación con este tema, quiero recordar que no es la primera vez en la historia del equipo que nos encontramos con el concepto de igualdad de condiciones en cuanto a los recursos disponibles. Los más veteranos recordarán que en varias ocasiones se intentó unificar los recursos para afrontar una regata, resultando en fracasos debido a que no todos los miembros del equipo podían estar en contacto y disponibles a tiempo en la plataforma para llevar a cabo ese tipo de ejercicio coordinado. Por lo tanto, la organización estableció un enfoque pragmático, permitiendo no solo la libre participación, sino también la libre elección de los recursos a emplear.